



Landeshauptstadt  
München  
**Referat für  
Bildung und Sport**

## Der Bundeskanzler hautnah!

Dieses Jahr vom 11. – 14.5.2023 besuchte ein Schüler unserer Berufsschule die Jugendpolitiktage in Berlin! Jonas wurde mit ca. 1.000 anderen Jugendlichen und jungen Erwachsenen eingeladen, um die Interessen ihrer Zielgruppe zu diskutieren und sich so bei der Bundespolitik Gehör für die Prioritäten der jüngeren Bevölkerung zu verschaffen.

An drei Tagen standen verschiedene Programmpunkte auf dem Plan, unter anderem Diskussionen in verschiedenen Arbeitsgruppen zu ausgewählten Themen, der Besuch des deutschen Bundestages und die Möglichkeit, den Bundeskanzler live, im Rahmen des jugendpolitischen Dialogs, zu sehen. Viele neue Bekanntschaften wurden geschlossen und es wurde mit mehreren Vertretern aus den unterschiedlichen Jugendparteien gesprochen.

Politik erlebbar – ein spannendes Wochenende!

